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STF nega pedido 
de liberdade 
ao 'Faraó dos
 Bitcoins'Rio mantém 
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variante 
ômicron Agora é lei: Escolas 

do Rio poderão ter 
ensino de Educação 
Ambiental

Em enquete, Jorge Jesus é preferido 
dos torcedores para assumir o 
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ES
PO

RT
ES

ES
PO

RT
ESMELHORIASMELHORIAS

COVARDIA
CRIANÇA DE 3 ANOS 
ESFAQUEADA FOI 
JOGADA AINDA VIVAVA 
NO RIO MACAÉ, 
INDICA LAUDO DO IMLDO IML



POLÍTICA2

INFORMAÇÕES DE NOTÍCIAS DO POVO
TEL: 3589- 5684             96445-2041TEL: 3589- 5684             96445-2041

Expediente

CNPJ: 18.504.042/0001-25
Av. Graça Aranha, nº 206, sala 301

PROJETO GRÁFICO/DIAGRAMAÇÃO: Renato Ferreira 
COSELHO EDITORIAL: Antônio Elias Filho/Ernesto da Sialva
DIRETOR DE MARKETING: Antônio Elias Filho

Quarta-Feira 01 de Dezembro de 2021

Agora é lei: Escolas do 
Rio poderão ter ensino 
de Educação Ambiental

Itaguaí é incluído em lei de benefício 
tributário para atrair indústrias

O município de Itaguaí 
agora será beneficiado pela 
Lei 6979/2015, de concessão 
de incentivos fiscais a esta-
belecimentos industriais. A 
inclusão foi possível através 
de emenda apresentada pelo 
deputado estadual Renato 
Zaca (PTB) ao projeto de lei 
1.320/2019, que o governador 
Cláudio Castro (PL) chegou a 
barrar, mas a Assembleia Le-
gislativa do Rio (Alerj) derru-
bou o veto nesta quarta-feira 
(24/11) em sessão plenária.

Ao conceder incentivos 
fiscais aos estabelecimen-
tos industriais, a lei acaba 

com a guerra fiscal entre 
os municípios e diminui as 
desigualdades regionais. 
Para o autor da emenda que 
incluiu Itaguaí na lei, a me-
dida vai aumentar a compe-
titividade e contribuir para 
estimular o crescimento 
econômico da cidade.

"Itaguaí poderá atrair no-
vos investimentos por meio 
desse regime especial de tri-
butação. Isso representa ge-
ração de empregos, desenvol-
vimento da economia e mais 
qualidade de vida e oportu-
nidades para os moradores", 
comemorou Renato Zaca.

s escolas do Rio 
de Janeiro em 
breve poderão 
ter ensino de 
Educação Am-
biental como 
tema trans-
versal da gra-
de curricular. 
Isso porque o 
presidente da 

Assembleia Legislativa do Estado do 
Rio de Janeiro (Alerj), deputado An-
dré Ceciliano (PT), promulgou nesta 
segunda-feira (29) a Lei 9.477/21, que 
autoriza a implementação da matéria 
nas escolas estaduais.

Inicialmente, a proposta do deputado 
Sergio Fernandes (PDT) havia sido veta-

A
da pelo governo do Estado, mas o plená-
rio derrubou o veto na última terça-feira 
(23). A lei estabelece que a Educação 
Ambiental poderá ser desenvolvida de 
forma multidisciplinar e interdisciplinar 
nas escolas públicas e privadas, respei-
tando a autonomia pedagógica de cada 
unidade. A medida vale para turmas do 
Ensino Fundamental II, Ensino Médio e 
nas unidades da Faetec.

"Ensinar consciência ambiental faz 
parte da função do Estado e é indispen-
sável para promover o desenvolvimen-
to sustentável que vai beneficiar toda a 
sociedade e as futuras gerações", afir-
mou o autor da lei, Sérgio Fernandes.

O Poder Executivo também poderá 
realizar campanhas educativas com te-
mas relacionados ao meio ambiente.

A norma garante aos estabe-
lecimentos dessas localidades 
uma alíquota de ICMS de 2% 
sobre o valor das operações de 
saída interna e interestadual, por 
transferência e por venda, dedu-
zidas as devoluções.

O contribuinte interessado 
em se enquadrar na lei deve 
apresentar o pedido à Com-
panhia de Desenvolvimento 
Industrial do Estado do Rio 
de Janeiro (CODIN), que ana-
lisará e submeterá à Comissão 
Permanente de Políticas para 
o Desenvolvimento do Estado 
(CPPDE). O tratamento tributá-
rio especial não será concedido 

Email: jornalinfopovo@gmail.com

às empresas que estejam ir-
regulares no Cadastro Fiscal 
do Estado ou cujo sócio este-
ja inscrito na Dívida Ativa.

O projeto 1320/2019 será 
enviado novamente para san-
ção do Executivo e, caso não 
seja publicado em até 48 ho-
ras, será promulgado pelo pre-
sidente da Alerj, deputado An-
dré Ceciliano (PT), e publicado 
no Diário Oficial do Legisla-
tivo. O texto complementa a 
Lei 6.979/2015, que já conce-
dia incentivos fiscais a diver-
sos municípios fluminenses, 
como Angra dos Reis, Barra 
Mansa, Duque de Caxias, Ita-
guaí, Paraty, Piraí, Porto Real, 
Quatis, Resende, Rio Claro, 
São Gonçalo e Volta Redonda.
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utoridades 
da capital 
fluminense 
e do gover-
no do esta-
do mantém 
os planos de 
realizar o ré-
veillon, mas 
seguem em 
alerta pelo 

surgimento da variante ômicron. 
Ao todo, 11 países já confirmaram 
a circulação. Para evitar a chega-
da da cepa no Rio, a prioridade 
do momento não é cancelar os 
eventos de fim de ano, mas re-
forçar com o governo federal a 
adoção de medidas que compro-
vem a vacinação aos turistas que 
desembarcarem no país. O gover-
nador Cláudio Castro (PL) vai até 
Brasília nesta terça (30) discutir 
estratégias para evitar a chegada 
da nova variante.

A exigência do passaporte da 
vacina em aeroportos e rodovi-

A
árias é uma das possibilidades 
de controle e está na pauta de 
Castro. Na semana passada, a 
Anvisa recomendou ao gover-
no federal a comprovação de 
vacina para entrada no Brasil. O 
Ministério da Saúde ainda não 
tomou nenhuma decisão, mas 
é pressionado por diferentes 
estados, e o Rio é um deles. No 
mês passado, a Prefeitura for-
malizou dois pedidos a favor da 
exigência. Em paralelo, o Comitê 
Científico recomenda o compro-
vante vacinal para hospedagem 
nos hotéis da cidade.

A Secretaria Estadual de Saú-
de do Rio emitiu alerta para os 
municípios aumentarem a aten-
ção a casos de viajantes, e sem-
pre solicitarem a coleta de amos-
tras para exame PCR dos turistas 
que estiveram em outro país 
nos últimos 14 dias, e apresen-
tem quadro de síndrome gripal. 
O secretário Alexandre Chieppe 
adota cautela.

Passageiros e funcionários circulam vestindo máscaras contra o novo coronavírus (Covid-19) no Aeroporto Internacional Tom Jobim- Rio Galeão

"A gente tem clareza de que o 
conhecimento acerca dessa va-
riante é muito pequeno ainda. 
Não sabemos  ao certo o quanto 
ela é agressiva, o risco e a evolu-
ção para formas graves. Como ela 
tem um número de mutações 
muito maior, também não sabe-
mos se existe alguma alteração 
em relação a eficácia da vacina. 
Tudo indica que é uma varian-
te que, apesar de agressiva, nao 
está relacionada a casos graves", 
afirmou Chieppe, em entrevista 
ao 'Bom Dia Rio'.

"Importante ter clareza que 
é muito difícil evitar a entrada 
dessa variante. O Brasil adotou 
algumas medidas de restrição de 
voos de entrada de estrangeiros 
de alguns países africanos, mas 
essa variante já foi identificada 
em países da Europa. Avançar o 
mais rapido possível na vacina-
ção é a principal estrategia", com-
pletou o secretário, que lembrou 
que o Brasil fechou fronteiras aé-
reas para passageiros vindos da 
África do Sul, Botsuana, Eswati-
ni, Lesoto, Namíbia e Zimbábue.

'Esperar, estudar e se 
planejar', diz Castro sobre 

nova variante do coronavírus
O governador do Rio disse em 

entrevista coletiva no Palácio Gua-
nabara, em Laranjeiras, Zona Sul do 
Rio, na segunda-feira, que as festas 
de Réveillon no estado a princípio 
estão mantidas e que "não é hora 
de falar de Carnaval". "Esperar, es-
tudar e se planejar", com essas pala-
vras Cláudio Castro resumiu como 
o Estado do Rio está lidando com 
o surgimento da nova variante do 
coronavírus no mundo, a Ômicron.

O ministro Alexandre de 
Moraes, do Supremo Supe-
rior Tribunal (STF), negou um 
pedido de habeas corpus e 
manteve preso Glaidson Acá-
cio dos Santos, o "Faraó dos 
Bitcoins", dono da GAS Con-
sultoria Bitcoin e acusado de 
montar um esquema de pirâ-
mide financeira com cripto-
moedas cujo como epicentro 
a cidade de Cabo Frio, na Re-
gião dos Lagos. O ex-garçom já 
tinha sofrido derrotas na Jus-
tiça antes, ao ter pedidos de li-
berdade negados no Tribunal 
Regional Federal da 2ª Região 
(TRF2) e no Superior Tribunal 
de Justiça (STJ).

Ele está preso desde agos-
to deste ano, após a Polícia 
Federal deflagar a Operação 
Kryptos. A decisão de Mora-
es ocorreu no último dia 27 
de novembro. No texto, o mi-
nistro ressalta que Glaidson 
"foi preso preventivamente 
e denunciado pela prática do 
crime de integrar organiza-
ção criminosa" e "de delitos 
contra o sistema financeiro 
nacional". E, sem alterar a de-
cisão do STJ, proferida em 14 
de setembro, apontou que o 
pedido da defesa do acusado 
ao STF não era admissível, 
enquanto a análise do caso 

continua transcorrendo na 
instância competente.

"No particular, entretanto, 
não se apresentam as hipóte-
ses de teratologia ou excepcio-
nalidade. Diante do exposto, 
com base no art. 21, § 1º, do 
Regimento Interno do Supre-
mo Tribunal Federal, indefiro 
a ordem de habeas corpus", es-
creveu o ministro.

Procurado pelo Extra, o advo-
gado Nélio Machado, que está 
constituído por Glaidson no 
processo, informou que desco-
nhecia a existência desse habe-
as corpus e que não foi o respon-
sável por sua impetração.

Para os investigadores que 
iniciaram o caso, o empresário 
é responsável por uma organi-
zação criminosa responsável 
por fraudes bilionárias envol-

CCJ do Senado aprova PEC dos 
Precatórios; texto vai ao plenário

STF nega pedido de liberdade ao 'Faraó dos Bitcoins'
Foto: Divulgação

Glaidson está preso e é réu, ao lado de outros 16 comparsas

Ministro da Educação, Milton Ribeiro

vendo criptomoedas. Em seis 
anos, foram mais de R$ 38 
bilhões em movimentações 
tidas como fraudulentas.

Segundo a PF, a empresa 
de Glaidson oferecia contra-
tos de investimento sem pré-
vio registro junto aos órgãos 
regulatórios e previa insus-
tentável retorno financeiro 
sobre o valor aportado. A GAS 
Consultoria prometia lucros 
de 10% ao mês mediante o 
investimentos em bitcoins, 
mas os investigadores afir-
mam que a GAS nem sequer 
reaplicava os aportes em 
criptomoedas, enganando 
duplamente os investidores.

Ele está preso na Cadeia 
Pública Joaquim Ferreira de 
Souza, no Complexo de Geri-
cinó, na Zona Oeste.

Rio mantém cautela sobre variante Rio mantém cautela sobre variante 
ômicron, mas reforça pedido por ômicron, mas reforça pedido por 
exigência de vacinação a turistasexigência de vacinação a turistas

A Comissão de Consti-
tuição e Justiça (CCJ) do 
Senado aprovou nesta ter-
ça-feira (30), por 16 votos 
a 10, a proposta de emen-
da à Constituição conheci-
da como PEC dos Precató-
rios. O texto segue para o 
plenário do Senado.

A PEC é a principal apos-
ta do governo para bancar 
o programa social Auxílio 
Brasil. A equipe econômica 
afirma que, se aprovada, a 
proposta deve abrir espaço 
superior a R$ 106 bilhões no 
orçamento.

Entre outros pontos, a 
PEC dos Precatórios:

limita o pagamento anual 
das dívidas da União reco-
nhecidas pela Justiça;

altera o período de cálcu-
lo de inflação que reajusta o 
teto de gastos.

Relator da PEC, o senador 
Fernando Bezerra (MDB-PE) 
disse que pedirá ao presi-
dente do Senado, Rodrigo 
Pacheco (PSD-MG), que 
paute a proposta em plená-

rio ainda nesta terça. Até a 
última atualização desta re-
portagem, não havia defini-
ção sobre a data.

Bezerra fez uma série de 
mudanças em relação ao tex-
to aprovado pela Câmara dos 
Deputados (veja mais detalhes 
abaixo). Se o plenário do Sena-
do aprovar as alterações, a PEC 
deverá ser votada novamente 
pela Câmara.

Mais cedo, nesta terça, o mi-
nistro da Economia, Paulo Gue-
des, afirmou que a PEC dos Pre-
catórios é a opção "menos ruim" 
para o Brasil no momento.

Também nesta terça, o presi-
dente do Banco Central, Rober-
to Campos Neto, declarou que a 
solução encontrada pelo gover-
no para bancar o Auxílio Brasil 
cobrou um preço "muito gran-
de" em termos de credibilidade.

Cálculo divulgado nesta 
segunda (29) pela Instituição 
Fiscal Independente, vincu-
lada ao Senado, afirma que a 
PEC dos Precatórios pode ge-
rar uma "bola de neve" de R$ 
850 bilhões em precatórios 
não pagos até 2026.
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e x - p r e s i -
dente Luiz 
I n á c i o 
Lula da 
Silva (PT) 
disse nesta 
terça-feira 
(30), em 
e n t r e v i s -
ta à Rádio 

Gaúcha, que ele e o ex-gover-
nador de São Paulo Geraldo 
Alckmin estão "num proces-
so de conversar" sobre a com-
posição de uma chapa para a 
eleição presidencial do ano 
que vem. A ideia é que Alck-
min possa ser vice de Lula.

Para isso, de acordo com 
Lula, o ex-governador tem 
que definir para qual partido 
vai. Atualmente, Alckmin é 
do PSDB, mas tem conversa-
do sobre mudar de sigla. Uma 
das cotadas é o PSB.

O
"A gente está num proces-

so de conversar. Vamos ver 
se, na hora em que eu definir 
ser candidato, é possível a 
gente construir uma aliança 
política. Primeiro preciso sa-
ber qual é o partido em que 
Alckmin vai entrar. Quero 
construir uma chapa para 
ganhar a eleição", afirmou o 
ex-presidente.

Lula e Alckmin foram ad-
versários nas eleições de 
2006. Na ocasião, o ex-pre-
sidente se reelegeu para um 
novo mandato, após bater o 
tucano no segundo turno.

Nesta segunda-feira (29), 
em reunião com represen-
tantes de centrais sindicais, 
Alckmin admitiu a hipótese 
de ser vice em uma chapa en-
cabeçada por Lula.

Há duas semanas, antes de 
discursar no Parlamento Eu-

Lula e Alckmin foram adversários nas eleições de 2006

ropeu, na Bélgica, Lula falou 
com jornalistas sobre as trata-
tivas com Alckmin.

Na ocasião, disse que não 
há desentendimento entre 

os dois que não possa ser 
superado.

"Eu tenho uma extraordi-
nária relação de respeito com Al-
ckmin, eu fui presidente quando 

ele foi governador, nós conver-
samos muito. Não há nada que 
aconteceu entre eu e Alckmin 
que não possa ser reconciliado", 
disse Lula na Bélgica.

O ministro da Economia, 
Paulo Guedes, classificou 
como "exageradas" as pre-
visões de que a economia 
brasileira sofrerá recessão 
no próximo ano, mas reco-
nheceu que a inflação "vai 
incomodar mais".

"Inflação está subindo, 
tipo chato, de choque de 
oferta, subida de custo, de 
energia, combustível, ener-
gia. É do tipo indigesto, mui-
to ruim, desacelera, sim, por 
isso não vamos crescer 4,5%, 
5%, vai crescer bem menos. 
Mas partir daí para dizer 
que vamos ter recessão, é de 
novo da turma da falsa narra-
tiva. Não é isso que vai acon-
tecer", afirmou Guedes no 
93º Encontro Nacional da In-
dústria da Construção (Enic), 
nesta terça-feira, 30.

Para Guedes, não é possível 
falar em recessão da econo-
mia, mas, sim, numa "desace-
lerada forte". "Juros subindo, 
justamente para combater a 
inflação. Está tranquilo quan-
do os juros estiverem na fren-
te da inflação", continuou o 

ministro, elogiando a atuação 
de Roberto Campos Neto à 
frente do Banco Central e afir-
mando que é do "tempo" em 
que se derrubava a inflação a 
"machadada". "Tem toda me-
todologia de combate basea-
da nas metas de inflação, nos 
avisos. A geração antiga der-
rubava inflação a machada-
da", afirmou o ministro, que 
ressaltou o desemprego cain-
do em "alta velocidade".

Questionado ainda sobre as 
perspectivas para a construção 
civil em 2022, Guedes disse 
que será um ano "com muito 
barulho político". "Eu acho que 

Vereadores preparam emenda para tentar 
votar de novo liberação de armas no Rio

Para Guedes, previsões de recessão em 2022 
são exageradas e inflação 'vai incomodar mais'

Foto: Pablo Jacob

Ministro da Economia participou do 93º Encontro Nacional da Indústria da Construção (Enic)

Prefeito do Rio, Eduardo Paes

vai haver crescimento, mais 
baixo, porém haverá. Nós, se-
torialmente, podemos mini-
mizar o impacto se conversar-
mos. Temos ferramentas, seja 
alongamento das prestações, 
dos prazos, para tornar coi-
sa compatível, seja recursos 
do Auxílio Brasil que vamos 
dar", disse o ministro, falando 
ainda em "acelerar um pouco 
a abertura da economia" em 
setores que estejam "exage-
rando nos reajustes".

"Para não deixar um setor 
explorar o outro só porque 
está com a economia supera-
quecida", completou.

'A gente está num processo 'A gente está num processo 
de conversar', diz Lula sobre de conversar', diz Lula sobre 
ter Alckmin de viceter Alckmin de vice

A esquerda ganhou uma 
batalha na Câmara do Rio 
contra a indústria do arma-
mento, mas ainda tem muita 
guerra pela frente.

Apesar de ver derrotado e 
arquivado o projeto de Jorge 
Felippe (DEM) que tentou al-
terar a Lei Orgânica para per-
mitir a venda e a fabricação de 
armas e munições no municí-
pio, o povo armamentista não 
se deu por vencido.

É que está na pauta um pro-
jeto de Luiz Ramos Filho (PMN) 
que altera o artigo 33 da Lei Or-
gânica para impedir a utilização 
de fogos na cidade.

Como a proibição de fabri-

cação e comercialização das 
armas está está no mesmo 
artigo, os malandrinhos já 
preparam uma emenda para 
tentar (de novo!) liberar as 
indústrias e as lojas de armas.

Estratégia
Como são espertinhos, vão 

apresentar a proposta via co-
missões — ou seja, já em se-
gunda discussão.

Desta forma, não tiram o pro-
jeto de pauta.

Previsão
Pelo visto, esta vai ser mais 

uma semana de muita disputa 
no velho Palácio Pedro Ernesto.
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policial civil 
Carla Patrícia 
Novaes da Sil-
va de Melo, 
suspeita da 
morte da uni-
versitária Isa-
dora Calheiros 
Gomes Pedro-
sa, de 25 anos, 
usou uma pis-

tola da corporação, que esta-
va acautelada com a agente, 
para fazer o disparo que tirou 
a vida estudante e secretária 
de uma autoescola, na última 
sexta-feira, em Queimados, 
na Baixada Fluminense.

A informação foi confirmada 
pela Polícia Civil. Carla prestou 
depoimento, nesta segunda-fei-
ra, na Delegacia de Homicídios 
da Baixada Fluminense(DHBF), 
e admitiu ser a autora do tiro 
que atingiu a cabeça da vítima. 
A arma do crime e a carteira 

A
funcional da suspeita já estão 
com a corporação. Como se 
apresentou espontaneamente, 
ela não foi autuada em flagran-
te e continua em liberdade.

Além do inquérito policial, a 
agente também vai responder a 
uma sindicância instaurada pela 
Corregedoria da Polícia Civil. O 
crime teria ocorrido após um 
desentendimento entre as duas 
mulheres, em frente à residência 
da policial. A polícia investiga a 
informação de que a vítima man-
tinha um relacionamento com 
o marido da policial. Esta última 
chegou a romper a relação, mas 
teria reatado recentemente. Na 
DHBF, segundo o portal de no-
ticias G1, Carla teria relatado em 
seu depoimento uma suposta 
traição do marido e uma troca 
de mensagens envolvendo o ho-
mem e a vítima.

Apesar disto, Igor Carva-
lho, advogado da agente , ne-

Policial suspeita da morte de universitária Policial suspeita da morte de universitária 
usou pistola da Polícia Civil para disparar usou pistola da Polícia Civil para disparar 
tiro que atingiu a vítima na cabeçatiro que atingiu a vítima na cabeça

gou que a morte tenha relação 
com uma suposta crise de ciú-
mes de sua cliente.

— Na verdade, ela ( Carla) já ha-
via se separado há bastante tem-
po. Não houve qualquer situação 
de ciúmes. A vítima foi na casa da 
minha cliente e houve agressões 
e infelizmente houve um único 
disparo. Mas, foi a própria policial 
quem socorreu a menina junto 
com familiares. Ela não queria ma-

Agentes da 21ª DP (Bonsucesso) 
realizam, nesta terça-feira (30), a 
operação Limpidus, contra lava-ja-
tos clandestinos localizados entre 
os bairros Bonsucesso e Benfica, 
na Zona Norte. A região conheci-
da como "Faixa de Gaza", na Rua 
Leopoldo Bulhões, é dominada 
pelo tráfico de drogas e tem diver-
sos estabelecimentos instalados 
de maneira irregular. A ação conta 
com apoio da Polícia Militar, con-
cessionárias de energia e de água. 
A Guarda Municipal, a Secretaria de 
Conservação, além da Secretaria de 
Ordem Pública (Seop) e da Comlurb 
também atuam no local. O número 
de presos ainda não foi divulgado.

Hilton Alonso, titular da dele-
gacia de Bonsucesso, disse que a 
unidade utilizou um drone para 
contabilizar os lava-jatos da re-
gião. Ao todo, são 83 estabeleci-
mentos ilegais, alguns deles tam-
bém são utilizados como ponto 
de venda de drogas. "As pessoas 
que param o carro para lavar, 
aproveitam e compram a droga 
de forma tranquila e sem preci-
sar entrar na favela", explicou. 
Em um dos pontos os policiais 
encontraram um pé de maconha.

Os lava-jatos funcionam sem 
autorização dos órgãos públicos e 
ocupam uma das faixas da Leopol-
do Bulhões, interrompendo a cir-
culação de veículos. Os estabeleci-
mentos são mantidos com energia 
elétrica e água furtadas. Além disso, 
os responsáveis utilizam cones de 
sinalização, em sua maioria furta-
dos de empresas e órgãos da prefei-
tura como da Linha Amarela. 

As investigações apontam 
que o tráfico de drogas explora 
os lava-jatos para aumentar a ar-
recadação. Criminosos cobram 
uma taxa de R$ 30,00 por cada 
estabelecimento. Além disso, 
aqueles que se intitulam "donos 

Prefeitura do Rio e polícias Civil e Militar fazem 
megaoperação contra lava-jatos clandestinos

O laudo do Instituto Médico 
Legal em Macaé (RJ) apontou 
que Manuella Minuto Aguiar, de 
3 anos, morreu por afogamento, 
indicando, portanto, que a menina 
foi jogada ainda viva no Rio Macaé 
após ter sido esfaqueada, segundo 
a polícia, pela própria mãe, de 25 
anos, presa neste domingo (28).

O delegado Victor de Azevedo, 
da 128ª DP de Rio das Ostras, dis-
se que, em depoimento, o avô da 
criança contou que por volta das 
7h30 do domingo foi até a casa da 
filha e não a encontrou. O avô dis-
se que estava preocupado porque, 
nos últimos dias, a filha apresenta-
va surtos psicóticos.

Ainda de acordo com o de-
legado, ao retornar para casa, o 
avô da vítima encontrou a filha 

Responsáveis pelos estabelecimentos furtam água e energia

Thalissa tinha 27 anos

Universitária Isadora Calheiros foi morta com tiro na cabeça 

Criança de 3 anos esfaqueada foi jogada ainda 
viva no Rio Macaé, indica laudo do IML

do ponto" também cobram um 
valor pelo uso do espaço.

Diego Vaz, subprefeito da 
Zona Norte, diz que a prefeitu-
ra compreende o momento de 
dificuldade financeira dos mo-
radores das comunidades e em 
toda a cidade do Rio, mas que é 
preciso combater a expansão do 
domínio de grupos criminosos.

O secretário de Ordem Pú-
blica, Brenno Carnevale, foi ao 
local acompanhar a remoção 
dos lava-jatos. Segundo ele, a 
região foi mapeada pela dele-
gacia de Bonsucesso e o local 
conta com cerca de 80 estabe-
lecimentos irregulares.

de bicicleta sem a neta no bair-
ro Barra Mares. Ele questionou 
onde estava a menina e a mu-
lher respondeu que a menina 
estava no céu e que tinha jogado 
o corpo no Rio Macaé.

O avô da criança foi até o local 
informado pela filha e acionou o 
Corpo de Bombeiros. O corpo foi 
encontrado na Praia do Barreto. 
O avô foi até a praia e reconhe-
ceu o corpo da neta.

Segundo o Corpo de Bombei-
ros, o corpo foi encaminhado 
para o IML de Macaé por volta 
das 11h45 do domingo.

Ainda de acordo com o bom-
beiros, a criança já estava sem vida 
quando a equipe chegou ao local 
após pedido de ajuda de uma pes-
soa que passava pela praia.

tar ninguém, infelizmente isso 
aconteceu — disse o advogado.

Mãe de uma criança de seis 
meses, Carla estaria amamento. 
Segundo Igor Carvalho, além de 
socorrer a vítima, ela se apresentou 
espontaneamente e por isso não 
foi autuada em flagrante, como 
prevê a lei. Também mãe de uma 
criança, portadora de necessida-
des especiais, Isadora Calheiros 
trabalhava em uma autoescola, e 

estudava em uma universidade, 
onde fazia o curso de direito.

Após ser baleada, Isadora Ca-
lheiros morreu na Unidade de 
Pronto Atendimento de Queima-
dos. Em seu perfil em uma rede 
social, a universitária fazia posta-
gens sobre a filha, que requer cui-
dados especiais, sobre o trabalho , 
e sobre o amor pelos seus cachor-
ros. Também há fotos como uma 
caneca de estudante de direito.

Foto: Divulgação

Fotos: Reprodução

Vítima era Manuela de Aguiar, de 3 anos
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revenir é 
a melhor 
s o l u ç ã o ” . 
Esse foi um 
dos princi-
pais pon-
tos aborda-
dos na sala 
de espera 
preparada 
pela equi-

pe da Clínica da Família Dr. 
Jorge Campos, na última se-
gunda-feira, dia 22. A ideia foi 
aproveitar o momento em que 
os pacientes aguardam aten-
dimento para uma conversa 
focada na saúde do homem e, 
consequentemente, no mês de 
campanha de conscientização 
contra o câncer de próstata.

Iniciada em 2008 no Brasil, 
o objetivo da campanha do No-
vembro Azul é informar e alertar 
para a importância do diagnósti-
co precoce do câncer de prósta-

P
ta. Por isso, a equipe de Atenção 
Básica da unidade realizou um 
Dia D para explanar sobre os cui-
dados contínuos que o homem 
precisa ter em relação à saúde em 
geral, como exames laboratoriais 
e acompanhamento de rotina.

Contudo, é preciso também 
falar sobre os estigmas que an-
dam lado a lado quando o assun-
to é a saúde do homem. Carla 
Maria, responsável pela linha de 
cuidado da saúde do homem da 
Clínica da Família Dr. Jorge Cam-
pos, explica que a população 
masculina busca tardiamente 
atendimento médico. Por isso, 
quebrar mitos sobre o exame, 
por exemplo, é essencial para tra-
zer o público-alvo às unidades.

“Os homens ainda têm esse 
receio quando se fala em aten-
dimento na saúde. Seja pelos 
preconceitos ou falas reproduzi-
das pelo senso comum, eles não 
buscam uma rotina de cuidados. 

Clínica da Família Dr. Jorge Clínica da Família Dr. Jorge 
Campos conscientiza Campos conscientiza 
sobre Novembro Azulsobre Novembro Azul

Isso preocupa, pois o diagnóstico 
precoce é a principal arma contra o 
câncer de próstata”, destaca Carla. 
“Aqui, na unidade, temos o exame 
PSA. Nos casos onde o médico ob-
servar alguma indicação no exa-
me, o paciente é encaminhado ao 
especialista na Policlínica do mu-
nicípio”, completa.

Washington Luiz, 33 anos, era 
um dos pacientes que aguarda-
vam atendimento na sala de es-
pera da unidade. Atento à discus-
são, ele acredita que falar sobre 
o assunto é fundamental. “Vejo 
importância nessa conscientiza-

A Prefeitura de Belford Roxo 
intensificou a campanha de vaci-
nação antirrábica no município. A 
equipe de Departamento de Con-
trole de Vetores e Zoonoses da 
Secretaria realizou o Dia D  em di-
versos bairros como: Palmeirinha, 
Xavantes, Vila São Luís e mais seis 
pontos. A meta é fechar o ano com 
50 mil animais vacinados.  No Dia 
D, 3.483 animais foram imuniza-
dos, sendo  2.836 cães e 647 gatos 
foram imunizados.

Em novembro, a Secretaria 
Municipal de Saúde realizou 
a capacitação de 51 agentes de 
combate às endemias para atuar 
na campanha. “Peço às pessoas 
que vacinem seus animais por-
que é muito importante se vaci-
nar anualmente para enfrentar-
mos a raiva”, declarou o agente 
de endemias Alexandre Mendes 
Dionísio, que ficou responsável 
no polo de vacinação da Escola 
Municipal Miguel Ângelo Leo-
ne, no bairro Xavantes.

Para a estudante Sabrina 
Martins, 27 anos, investir nos 
estudos e na capacitação facili-
tará na adesão do público. “Sou 
muito ligada à pesquisa sobre os 

humanos e animais. Tenho o pri-
vilégio de receber a atenção e o 
aparato da prefeitura nesse pon-
to. Na minha casa tem três gatos, 
ainda vou vacinar o terceiro. Va-
mos acompanhar os canais de 
divulgação e saber o que é me-
lhor para os nossos bichinhos”, 
recomendou Sabrina Martins.

A estudante Izadora Assis, 21, 
tem um cachorro há nove anos e 
cuida do pet como parte da famí-
lia. “Quero proteger o meu cachor-
ro com a antirrábica e com as ou-
tras vacinas que são necessárias. 
“É fundamental ficarmos atentas 
às datas de vacinação dos nossos 
bichinhos”,  conclui Izadora.

Dia D em Belford Roxo imuniza
quase quatro mil animais

Para prevenir surtos de gri-
pe e do novo coronavírus em 
Japeri, a prefeitura, por meio 
da Secretaria Municipal de Saú-
de, conta com dois Centros de 
Triagem para Covid-19. Os seto-
res, que funcionam na Unidade 
Mista de Engenheiro Pedreira 
(Umep) e no Posto de Saúde Ja-
peri Centro, atendem a popula-
ção das 8h às 16h.

Os Centros são exclusivos 
para atendimento de pacientes 
com suspeita de síndromes gri-
pais. A implantação dos setores 
têm como objetivo reduzir o 
atendimento nas demais unida-

Durante o Dia D nos bairros foram vacinados 3.483 animais

Thalissa tinha 27 anos

A ideia foi aproveitar o momento em que os pacientes aguardam atendimento para uma conversa focada na saúde do homem

Japeri oferece dois centros para 
tratamento de síndromes gripais

O que é a raiva?
A raiva é uma doença in-

fecciosa viral aguda, que 
acomete mamíferos, inclu-
sive o homem, e caracteri-
za-se como uma encefalite 
progressiva e aguda com 
letalidade de aproximada-
mente 100%. É causada pelo 
Vírus do gênero Lyssavirus, 
da família Rabhdoviridae. 
A raiva é transmitida ao ho-
mem pela saliva de animais 
infectados, principalmente 
por meio da mordedura, po-
dendo ser transmitida tam-
bém pela arranhadura e/ou 
lambedura desses animais.

 

des de saúde e, também, deixar 
mais segura a população que 
busca atendimento para outros 
problemas médicos.

Os setores, que contam com 
uma equipe multiprofissional, 
oferecem também vacinas para 
gripe e covid-19 e exames para 
detectar o novo coronavírus.

Os moradores que apresen-
tarem sintomas como febre, 
dor de garganta, nariz entupi-
do, espirro, entre outros, po-
dem procurar um dos Centros 
de Triagem, com identidade, 
CPF, comprovante de residên-
cia e cartão do SUS.

ção, porque existe muito pre-
conceito sobre o exame. Mas 
isso é uma prevenção, para que 
não venha a ter nada maior no 
futuro”, avalia.

A ação ainda contou com os 
serviços do Núcleo Ampliado 
de Saúde da Família (NASF) da 
Coreia, trazendo fisioterapeu-
tas para proporcionar métodos 
não farmacológicos no alívio de 
dores como, por exemplo, mas-
sagem e técnicas de relaxamen-
to. “Tudo isso é preparado com 
muito carinho para a população 
da Coreia. Como agentes de saú-

de, nosso trabalho é trazer esse 
conhecimento e direcionar nos-
so pacientes ao melhor atendi-
mento possível”, enfatiza Fabia-
na Medeiros, gestora da Clínica 
da Família Dr. Jorge Campos.

Para completar a programa-
ção, o CRAS Juscelino ofertou 
diversos atendimentos e ser-
viços gratuitos, como isenção 
para emissão de documentos e 
corte de cabelo. Além disso, os 
interessados puderam realizar 
inscrições para as oficinas ofe-
recidas no equipamento, que 
atende a população da Coreia.

Foto: Divulgação

Fotos: Divulgação
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clima natalino 
chega ao Bossa 
Nova Mall com 
muita música 
e decoração 
instagramável: 
A Magia do Na-
tal Musical. A 
iluminação es-

pecial volta ao shopping center, 
que ganha notas musicais, gaze-
bo natalino e shows exclusivos 
da banda Aero Jazz. Para ga-
rantir a segurança e o conforto 
dos clientes, o shopping center 
segue com todas as medidas 
sanitárias, como uso obrigató-
rio de máscaras e disponibili-
zação de álcool em gel.

“Convidamos os cariocas e 
quem vem visitar a cidade nesse 
fim de ano a conhecer a nossa 
Magia do Natal Musical. Com a 
gastronomia que é referência da 
cidade e a vista para o principal 
cartão postal do Brasil: a Baía 
de Guanabara, o público ganha 
uma programação exclusiva 
com muita música e conta com 

O
as melhores marcas para acertar 
em cheio na hora de escolher 
os presentes de Natal”, destaca 
Marcelle Carvalho, superinten-
dente do Bossa Nova Mall.

A decoração verde, vermelha e 
dourada, reúne guirlandas, notas 
musicais espalhadas pelo sho-
pping center, Papai Noel decora-
tivo e muitas luzes que remetem 
ao espírito natalino. O gazebo se 
destaca com a iluminação e a es-
trutura perfeita para registrar em 
fotos. O Bossa Lounge não fica de 
fora, trazendo shows exclusivos da 
banda Aero Jazz em dias especiais.
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Polo Wear e Reserva são as 
dicas para quem quer acertar 
na hora de presentear quem 
ama. As marcas trazem blu-
sas, calças, vestidos longos, 
jaquetas e blusões que dão 
um toque ainda mais especial 
ao visual. Para deixar o look 
ainda mais completo, os aces-
sórios são fundamentais. Para 
isso, as bolsas da Samsonite, 
os óculos Fuel e os lenços da 
Panna são as escolhas certas 
com opções para todos os es-
tilos e bolsos. A Natura tam-
bém traz cremes corporais 

para hidratar a pele e com per-
fumes com essências únicas. 
O empreendimento funciona 
todos os dias, das 9h às 21h.

O Bossa Nova Mall é admi-
nistrado pela Saphyr Shopping 
Centers, uma das mais impor-
tantes empresas do setor, e se-
gue as normas orientadas pelo 
Grupo, sempre focadas na saúde 
e bem-estar de clientes, lojistas 
e colaboradores. Saúde é priori-
dade e o Grupo Saphyr e todos 
os seus empreendimentos estão 
comprometidos com a sociedade 
para vencer a covid-19. 

A porta de entrada mais charmosa do Rio ganha decoração especial, playlist natalina no mall e shows no Bossa Lounge 

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSMúsica e decoração 

Bossa Nova Mall  abreabre
 as portas para a magia  as portas para a magia 
do Natal Musical do Natal Musical 
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F l a m e ng o 
vai atrás 
de um es-
t r a n g e i r o 
para subs-
tituir Re-
nato Gaú-
cho, mas 
antes co-
locará em 

pauta conflitos antigos para 
definir o orçamento na bus-
ca por um treinador.

O planejamento para 2022 
passa também por uma re-
formulação no departamen-
to de futebol, que será con-
duzida a partir da escolha do 
novo comandante. Nomes 
como Marcelo Gallardo e 
André Villas-Boas estão em 
uma lista óbvia para conta-
tos prévios que promete ser 
extensa até que negociações 
se intensifiquem.

Com Maurício Souza como 
solução caseira até o fim do 
Brasileirão, o Flamengo fará 
uso de algo que não teve à 
disposição nas trocas de Jorge 
Jesus, Dome e Rogério Ceni: 
o tempo. Às vésperas de uma 
eleição, a percepção dos diri-
gentes é a de que não há moti-
vos para acelerar o processo e 
será necessário mapear o mer-
cado com paciência em busca 
de um nome de consenso.

O primeiro ponto a ser deba-
tido é quanto o clube está dis-
posto a gastar por um novo trei-
nador, e as diretrizes na ocasião 
da saída de Jorge Jesus seguem 
frescas na memória de quem 
vive os bastidores da Gávea e do 
Ninho. Na ocasião, os impactos 
da pandemia serviram de argu-
mento para cortes drásticos no 
que seria pago ao Mister na re-
novação de contrato em com-
paração a busca pelo substituto.

Marcos Braz tinha um pre-
ferido bem definido: Leonar-
do Jardim. O corte de verba 
fez com que o vice de futebol 
sequer sentasse com portu-
guês, que estará no Mundial 
de Clubes comandando o Al 
Hilal, e direcionasse as con-
versas para Carlos Carvalhal. 
Por fim, Dome foi a solução 

O
encontrada, enquanto parte 
da diretoria defendia Miguel 
Angel Ramírez. Não deu certo.

A percepção de momento 
é a de que é mais importan-
te investir num comandante 
que chegue com uma equipe 
multidisciplinar do que em re-
forços. Até por isso, as muitas 
trocas previstas para departa-
mentos variados (preparação 
física, fisiologia, análise de de-
sempenho e outros) passarão 
integralmente pelo número de 
profissionais que o novo treina-
dor trará consigo. A certeza é a 
de que a renovação vai além do 
comando do time.

Diante deste cenário, é cedo 
para falar em nomes. O Flamen-
go não tem um alvo definido 
ou conversas marcadas. Há, 
por sua vez, as “obrigações de 
mercado” e a diretoria planeja 
realizar contatos com nomes 
como Marcelo Gallardo e André 
Villas-Boas para, antes de tudo, 
saber o que projetam para suas 
carreiras e se o futebol brasilei-
ro os apetece.

O Flamengo sabe que uma 
negociação não depende ape-
nas das questões financeiras, e 
Gallardo, por exemplo, tem am-
bições bem definidas que vão 
além da América do Sul. Como 
em negociações de jogadores 
como David Luiz, qualquer iní-
cio de tratativa passa pelo pro-
fissional se abrir ao mercado 
brasileiro.

Informações prévias de pro-
fissionais que vivenciaram os 
últimos meses de Gallardo no 
River indicam um desejo por 
um período sabático à espera 
de ofertas da Europa antes de 
abrir-se ao Brasil. O panorama, 
na opinião da diretoria rubro-
-negra, é padrão para técnicos 
do alto escalão, e o processo de 
persuasão é mais delicado do 
que de valores.

Sempre em pauta, Jorge Je-
sus vive situação parecida. Por 
mais que a permanência no 
Benfica ao término do contra-
to, em junho, seja improvável, 
é igualmente improvável uma 
ruptura imediata com o título 
português em jogo palmo a pal-

Marcos Braz observa Renato Gaúcho em final de Libertadores: último ato

mo com Porto e Sporting, e boas 
chances de classificação para as 
oitavas de Champions.

O Mister e Marcos Braz têm 
contato direto e constante, mas 

o Flamengo não cogita esperá-lo 
até o fim de maio, e o treinador 
tem objetivos esportivos no cur-
to prazo pelo Benfica. Depois 
de três escolhas que não deram 

certo, o clube sabe que não tem 
muito mais direito de errar e 
avalia o mercado pautado em 
nomes estrangeiros, tempo e or-
çamento.

As desilusões recentes rea-
cenderam nos flamenguistas a 
nostalgia dos bons momentos 
vividos em 2019 com ex-téc-
nico Jorge Jesus. O português, 
que atualmente conduz o Ben-
fica, foi o mais votado em en-
quete feita pelo ge, que pergun-
tou aos torcedores que técnico 
preferiam para comandar o Ru-
bro-Negro em 2022.

A enquete contou com 
51.212 votos, e Jesus rece-
beu 43,86% deles. Não à 
toa. O técnico conduziu a 
equipe em 2019 e no iní-
cio de 2020, em uma das 
melhores fases da história 
do Flamengo. Entre os tro-
féus conquistados, estão 
o da Libertadores 2019 e 
do Campeonato Brasileiro 
2019. No entanto, o retorno 
não é simples. O treinador 
tem contrato com o Benfica 
até o meio do ano que vem, 

e está disputando a Liga 
dos Campeões da Europa e 
o Campeonato Português.

Na segunda posição, com 
30,01%, ficou o técnico do 
River Plate, Marcelo Gallar-
do. O argentino tem contrato 
perto do fim e não indicou 
que vai renovar. O técnico 
teria recebido contato para 
assumir a seleção do Uru-
guai, mas também há possi-
bilidade de se transferir para 
o mercado europeu. De acor-
do a imprensa argentina, ele 
já teria recebido sondagens 
do Velho Continente.

Dorival Júnior foi a solução 
brasileira apontada na enquete. 
O técnico teve uma boa passa-
gem pelo clube em 2018, mas 
não permaneceu após a mu-
dança na presidência do clube, 
quando chegou ao poder o gru-
po que comanda o Flamengo 
atualmente.

Veja o resultado 
completo da votação:
Jorge Jesus - 43,86%
Marcelo Gallardo - 30,01%
Dorival Junior - 10,61%
André Villas-Boas - 4,41%
Maurício Barbieri - 3,04%
Juan Pablo Vojvoda - 2,53%
Sebastián Beccacece - 1,90%
Carlos Carvalhal - 1,84%
Leonardo Jardim - 1,53%
Eduardo Domínguez - 

0,27%

Marcelo Gallardo André Villas-Boas Jorge Jesus e Marcos Braz 

Em enquete, Jorge Jesus é preferido dos torcedores 
para assumir o Flamengo; Gallardo é o segundo

Flamengo debate orçamento  por 
novo técnico; decisão passa também 
por reformulação após o Brasileirão


